

# Excelentes resultados de la Agrupación de Gimnasia Artística de Móstoles en la Copa de España

**Fecha de publicación:** 24/05/2016 0:00

## **Descripción:**



La Agrupación de Gimnasia Artística de Móstoles consiguió unos excelentes resultados, nunca igualados en los 30 años de historia del club, en la Copa de España celebrada en Valladolid del 13 al 15 de mayo. El club mostoleño se hizo con el subcampeonato de España por equipos en nivel 2 y también en nivel 3. Por su parte, el equipo en categoría élite ocupó la sexta posición compitiendo contra todo el equipo nacional. De esta forma, Móstoles vuelve a demostrar que es un referente en la gimnasia artística.